



proLAA-Newsletter: Nach der Wahl....

Liebe Newsletter-Abonnentinnen und –Abonnenten!

Im Namen des gesamten proLAA-Teams bedanken wir uns nochmals für die große Unterstützung in den letzten Jahren, Monaten und Wochen. Nur mit Ihrer/Eurer Hilfe konnten wir ein so schönes Ergebnis von über 27 % bei der Gemeinderatswahl erreichen und gehen nun gestärkt in die Arbeit im Gemeinderat – in welcher Konstellation bzw. Rolle auch immer. Die Sprengelergebnisse zeigen, wie sehr wir v.a. in der Stadt Laa zulegen konnten:

Stimmenverteilung in den einzelnen Sprengeln GR Wahl 2015				
Sprengelbezeichnung	ÖVP	SPÖ	proLAA	FPÖ
Sprengel 1 - Laa, Gärtnerstraße 4, Berufsschule	195	78	175	51
Sprengel 2 - Laa, Burgplatz 3, Polyt. Schule	118	72	117	26
Sprengel 3 - Laa, Gärtnerstraße 4, Berufsschule	171	70	159	26
Sprengel 4 - Laa, Hubertusgasse 17, Musikschule	253	156	158	46
Sprengel 5 - Laa, Staatsbahnstraße 104, FF-Haus	74	83	79	21
Sprengel 6 - Laa, Hubertusgasse 17, Musikschule	269	124	119	44
Sprengel 7 - Laa, Staatsbahnstraße 104, FF-Haus	82	140	67	50
Sprengel 8 - Laa, NÖ Landespflegeheim, Gärtnerstr. 33	24	8	3	1
Sprengel 9 - Kottigneusiedl, Kindergarten, Nr. 53	106	33	101	9
Sprengel 10 - Wulzeshofen, Volksschule, Nr. 53	267	84	33	18
Sprengel 11 - Hanfthal, Gde-Kanzlei-FF Haus, Nr. 53	181	55	133	34
Sprengel 12 - Ungerndorf, GH Olschnegger, Nr. 24	78	16	15	3
Summen GR Wahl 2015	1818	919	1159	329

Quelle: www.laa.at; Formatierung: proLAA

Wir sind nun nicht mehr nur mit 6, sondern mit 8 Mandatären im Gemeinderat vertreten. Es sind dies, wie im Wahlfolder vor der Wahl angekündigt:

1. Mag. Thomas Stenitzer
2. Dir. Mag. Isabella Zins
3. Julius Markl
4. Christian Bauer
5. Mag. Roland Schmidt
6. Alexander Wagner (neu: Jugendkandidat)
7. Gerhard Eigner (neu: 2. Kandidat aus Hanfthal)
8. Werner Idinger (neu: 2. Kandidat aus Kottigneusiedl)

Wie geht es weiter?

Zwei Tage nach der Wahl war unser Verhandlungspapier für die Gespräche mit den anderen Parteien, zunächst mit der ÖVP, fertig. Erster Gesprächstermin mit der ÖVP: 10. Februar. Davor gibt es, wie wir hören, bereits Gespräche zwischen ÖVP und FPÖ und ÖVP und SPÖ.

proLAA-Prognose?

Wir ersuchen um Verständnis, dass wir vor den Gesprächen keine Vermutungen über das Ergebnis anstellen. Die WählerInnen haben proLAA gestärkt und wünschen sich eine Zusammenarbeit auf breiter Basis – zum Wohle der Stadt Laa und ihrer BürgerInnen. Daher werden wir mit allen Parteien konstruktive Verhandlungen führen und Sie bzw. euch auf dem Laufenden halten.

Mit freundlichen Grüßen

StR Mag. Thomas Stenitzer & StR Dir. Mag. Isabella Zins

kompetent – engagiert – mutig für unser LAA – proLAA Team Stenitzer